

EN BREVE

Comida anual de la Peña taurina Rui Bento

SALIDA A SALAMANCA

La Peña taurina ermuarra Rui Bento Vasquez celebró el pasado fin de semana su comida anual a la que asistieron más de 70 personas. Esta será la última celebración del presidente de la peña, Luis Mari López, en su cargo puesto que ya ha advertido que el año que viene dejará este puesto al que ha dedicado

casi tres décadas. La próxima actividad organizada por la Peña taurina ermuarra será la ya tradicional salida cultural a Salamanca, que tendrá lugar los próximos días 13, 14 y 15 de mayo. Ya se han vendido todos los billetes para tomar parte en esta excursión y 51 ermuaras podrán disfrutar paseando por la ciudad salmantina y visitando la finca 'Espioja', propiedad del ganadero salmantino Lorenzo Rodríguez.



Asistentes a la comida del pasado fin de semana :: EL CORREO

Primera reunión de la comisión de fiestas 2011

HOY, EN LOBIANO

Hoy se celebrará la primera reunión de la comisión de fiestas de 2011 en Ermua. En este encuentro se reunirán los colectivos que participan en la elaboración del programa festivo de los próximos 'Santigos' y responsables municipales. En estas reuniones se tratan los temas que tienen que ver con esta programación. Será a partir de las 19.00 horas, en Lobiano.

Ermua multará los aparcamientos indebidos en la calle Komentukua

Durante esta semana se informará a los infractores y a partir del 4 de abril se empezarán a imponer sanciones de 200 euros

AINHOA LASUEN

EIBAR. El Ayuntamiento de Ermua comienza una campaña informativa para evitar la aglomeración de vehículos aparcados en la calle Komentukua.

La información se ofrecerá durante esta semana a los propietarios de los vehículos que estén aparcados en esta céntrica calle. De este modo, se pondrá en conocimiento de la población que a partir del próximo 4 de abril se procederá a la denuncia de los coches estacionados en este lugar. Se tratará de una infracción grave, ya que se considerará que el vehículo se encuentra estacionado en el lugar reservado para carga y descarga. Esta infracción se sanciona con el importe de 200 euros.

Esta medida se adopta, según los responsables municipales, «debido a que en Komentukua no se respe-

ta la carga y descarga. Aparcan particulares para recados o gestiones», explican.

Esta circunstancia ha provocado que numerosos vecinos y vecinas se hayan dirigido a la Policía Municipal demandando una solución al problema, mediante la regulación de la zona y la sanción de las infracciones que se cometan como consecuencia de los aparcamientos indebidos.

Además desde el Ayuntamiento se estima que hay una alternativa a estos aparcamientos indebidos «ya que bajo el parque Marqués de Valdespina hay parking con 58 plazas rotatorias y las 2 primeras horas son gratuitas». Desde instancias municipales se recomienda la utilización de este espacio público para llevar a cabo recados o estancias cortas en el centro del municipio.

La salida peatonal de este parking lleva junto al consistorio o sobre el parque Marqués de Valdespina, dando a través de una pasarela a la misma calle Komentukua.

Desde el Ayuntamiento se quiere solucionar el problema que se origina en esta zona puesto que «hoy las dificultades de tráfico se agudizan como consecuencia de una in-

tensa utilización del automóvil para cualquier tipo de desplazamiento por el interior del casco urbano, a pesar de las cortas distancias existentes desde el centro a los barrios, lo que causa problemas a otras personas al obligarlas a invadir la calzada,

por ejemplo, con un coche de bebé, lo que supone un grave riesgo para su integridad física», apuntan los coordinadores de la campaña.

Esta situación es fuente de problemas para los transportistas, que necesitan espacio para la carga y des-



Vehículos estacionados en Komentukua en la zona destinada para carga y descarga. :: EL CORREO

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia

112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Lurraldebus
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión 19.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 20.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekumberri (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Las Heras (Fermín Calbetón, 19. Eibar).

MUTRIKU

Zabiel acogerá hoy la proyección del documental 'El fin de la línea'

Dirigido por Rupert Murray, trata el problema de la sobrepesca y se mostrará a las 19.00

:: GORRITIBEREA

MUTRIKU. Los actos de la presente semana rondan todos en torno a la celebración del día del verdel, pero desde distintas ópticas. Así el sábado quedó abierta en la sala de exposiciones de la casa de cultura Zabiel de la exposición fotográfica 'Acifoto' cedida por la Fundación OESA (Observatorio Español de Acuicultura). La exposición que cerrará sus puertas el próximo domingo, se podrá visitar los días laborables de 18.00 a 20.00 horas y el

sábado y el domingo de 12.00 a 14.00 horas.

Por otra parte, hoy a las 19.00 de la tarde, se proyectará el documental 'The end of the line' (El fin de la línea) un documental sobre la sobrepesca dirigida por Rupert Murray y realizada el pasado año.

La proyección de hoy tendrá su continuidad el viernes a las 22.15 de la noche con la proyección de 'La pesadilla de Darwin'. Ambas proyecciones han sido organizadas por Mutrikuko Zine Forum Taldea en colaboración con la plataforma 'Ondarroa 12 Milia' que impulsa la adopción de medidas en pro de un criterio de pesca sostenible.

Jornadas de acuicultura

Por su parte, organizadas por la escuela de Acuicultura que depende del Instituto de Mutriku, mañana

jueves se pondrá en marcha la sexta edición de las Jornadas de Acuicultura donde todas las ponencias girarán en torno a las algas comestibles y sus posibilidades.

La Jornada comenzará mañana a las 9.00 de la mañana con el reparto de documentación. A las 9.15 horas se procederá a la inauguración de las jornadas. A las 10.00 de la mañana se presentará la primera ponencia a cargo del investigador del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y profesor del ICMAN de Puerto Real en Cádiz, Luis Lubin, que disertará sobre 'La investigación de microalgas en cultivo a lo largo de la historia del Instituto de Ciencias Marinas de Andalucía'.

A las 11.00 horas, será el investigador del CleanAlge y de Tafira Baja de Las Palmas de Gran Cana-

ria, Eneko Ganuza quien presentará el estudio 'Microalgas y su cultivo heterotrófico en acuicultura'.

Tras el descanso, el irlandés Martin Walsh presentará la 'Experiencia irlandesa en cuanto a comercialización y los usos de las algas marinas' para concluir a las 13.00 horas con la presentación del proyecto Netalgae que impulsa el investigador Aitor Inunziaga y en el que participan el Instituto de Mutriku junto con Ikaslan y Tknika.

El viernes se presentarán otras tres ponencias para concluir, como es habitual, con la degustación de productos de pesca en acuicultura en la sociedad Arkugain.

Las jornadas técnicas estarán abiertas a los estudiantes y sobre todo a todos los que deseen tener información al respecto.

MENDARO



Tarragual y Zulaika. :: LAZKANO

Egoitz Zulaika saca al Elgoibar de los puestos de descenso con dos goles

:: IÑIGO LAZKANO

MENDARO. El Club Deportivo Elgoibar está en racha y sumó su tercera victoria consecutiva dando así continuidad a la excelente senda de resultados positivos que está obteniendo durante el mes de marzo.

Comenzó el partido de una manera nefasta, ya que para el minuto 28 del encuentro ya perdía por 2-0. A pesar de todo, no se vinieron abajo y continuaron luchando hasta que la inspiración divina vino a visitar al defensa central mendarotarra Egoitz Zulaika, que sin dejar de lado sus tareas defensivas se sumó al ataque y logró marcar el primero de sus dos goles en el minuto 32. 5 minutos más tarde, cargado de moral, volvió a anotar el gol de empate y de ahí en adelante se dedicó a defender la retaguardia, dejando a sus compañeros las labores anotadoras. Sin embargo, 2 minutos más adelante, en el 37, el Haundi conseguía marcar su tercer tanto para ponerse por delante en el marcador y llegar al descanso con ventaja.

Tras recuperar fuerzas en el descanso encararon el segundo tiempo con más pausa y sosiego y de esta forma consiguieron no pasar muchos apuros, además de conseguir anotar el cuarto y definitivo gol con el que se cerró el marcador.

Acto seguido, en el minuto 82, entró en el campo el otro defensa central mendarotarra, Mikel Tarragual, que formando pareja con Zulaika cumplió perfectamente su labor de contención.

De esta manera el Haundi, que está lanzado, sale de los puestos de descenso y logra una importante renta de dos puntos sobre el tercer equipo empezando por atrás, que es el Zarautz. Gracias a esta magnífica racha de resultados el conjunto rojiblanco está cada vez más cerca de lograr su objetivo de la permanencia en la Tercera División y vista la progresión y tendencia que lleva, se puede pronosticar que lo logrará, aunque no sin antes luchar.

SORALUZE-PLACENCIA



Asistentes a la charla ofrecida por Fran Garagarza. :: SORALUZE

Una veintena de padres asistió a la charla 'Los padres también juegan'

:: NEREA ISASTI

SORALUZE. Una veintena de padres y madres asistieron a la charla titulada «los padres también juegan», que fue ofrecida el lunes en el Herri Antzoki.

Organizada por el CF Soraluze y la SD Eibar, el encargado de impartirla fue el responsable de fútbol base del club armero, Fran Garagarza.

Garagarza explicó que los padres cumplen un papel muy importante en la formación de sus hijos y dentro de esta formación el deporte es un elemento fundamental. «El fútbol ayuda a desarrollar los valores humanos si las normas de comportamiento y la disciplina están bien marcados por todas las par-

tes», afirma el técnico armero.

Esta es ya la tercera charla impartida por parte de Fran Garagarza y no será la última, ya que varios clubes han vuelto a interesarse por el tema.

Korrika

Korrika Kultureleko egitarauaren barruan, gaur asteazkena, arratsaldeko zazpiretan, Musika Eskolak udaberriko kontzertua eskeiniko du antzokian. Bihar osteguna, bestalde, Sekula bai antzezlanak ikusteko aukera egongo da Eibarko Coliseoan, 20:30etan. Egitarauarekin jarraituz, ostiralean, poesía, musika eta dantza ikuskizuna egongo da antzokian gaueko hamar t'erdietan.

ONDARROA

Campaña de prevención del cáncer de colon en Ondarroa y Ermua

:: A.E.

ONDARROA. La Junta Provincial de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) desarrollará mañana en Ondarroa y Ermua una campaña para la prevención del cáncer colorrectal. En Ondarroa se colocará mañana una mesa informativa en La Alameda de Ondarroa y en Ermua, en la Plaza Cardenal Orbe de Ermua.

Con motivo de la conmemoración del Día de la Prevención del Cáncer Colorrectal, se ha diseñado un programa de actividades divulgativas para difundir el mensaje de que, «cuando se detecta a tiempo, el cáncer de colon se puede curar en el 90 por ciento de los casos».

Además de informar a la población sobre las medidas encaminadas a la prevención y detección precoz del cáncer colorrectal, se pretende sensibilizar a los ciudadanos, a los profesionales de la salud y a las administraciones sanitarias, de la importancia de la prevención. Del mismo modo, se busca fomentar la participación en el programa de detección precoz de cáncer de colon en personas de riesgo medio (hombres y mujeres de entre 50 y 69 años). Según han explicado los responsables de esta campaña, el cáncer colorrectal es «un grave problema sanitario en España» ya que cada año se diagnostican unos 25.000 nuevos casos y fallecen 14.000 personas

como consecuencia de la enfermedad, en función de los datos del INE correspondientes a 2008.

El cáncer colorrectal supone entre el 10 y el 15 por ciento de todos los tumores. La mortalidad por esta afección, han destacado, «cuadruplica a la de los accidentes de tráfico y también está muy por encima de los datos de fallecimiento por sida».

En los países occidentales se trata del segundo tumor en incidencia, con nueve casos por cada 100.000 habitantes en un año, por detrás del cáncer de pulmón en el hombre y del cáncer de mama en la mujer. Además, han advertido, «las previsiones no son halagüeñas, ya que en los próximos años aumentará el número de casos, si no se toman medidas». Entre los motivos de su incremento, se encuentran los hábitos dietéticos y el estilo de vida, así como la mayor longevidad de la población y el desarrollo de mejores técnicas diagnósticas. Para prevenirlo, los expertos aconsejan evitar el sobrepeso y la obesidad, así como el consumo de tabaco, promover una dieta rica en fibra, comer fruta y verdura a diario, conservar los alimentos de forma adecuada, moderar el consumo de grasas, azúcares y alcohol, y no abusar de la sal. Hacer ejercicio diario y evitar las digestiones lentas y pesadas son otras de las recomendaciones.